

La Russie et la France renforcent la coopération antiterroriste



Moscou, 22 décembre, (RHC-PL).-Le Ministre russe de la défense, Sergueï Choïgou, et de la France Jean- Yves Le Drian se sont mis d'accord à Moscou pour coopérer dans la lutte contre le groupe terroriste État Islamique.

Un communiqué du système de défense du Kremlin souligne que les deux parties ont analysé la possibilité d'unir leurs efforts dans la lutte contre l'extrémisme international.

Ils ont également échangé des vues sur la situation actuelle en Syrie et en Irak. Par ailleurs, les représentants français ont reçu des rapports sur les principaux résultats des opérations de la aviation russe pour appuyer l'Armée de Damas.



Radio Habana Cuba